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Gießen, den 27 .Juni 2017

NIE D E RSC H RIFT

über die 5. Sitzung des Kreistagsausschusses für Schule, Bauen und Sport des
Landkreises Gießen am 20. Juni 201 7

Konferenzraum], Zimmer Nr. F212, Riversplatz 1-9, 35394 Gießen

Zu dieser Sitzung wurde mit Einladungsschreiben vom 6. Juni 2017 eingeladen
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l Eröffnung und Begrüßun
]

Kl€islagsabgeordneter Martin Hanika eröffnet die Sitzung des
Kreistagsausschusses für Schule, Bauen und Sport um 16:37 Uhr. Er
begrüßt die anwesenden Sitzungsteilnehmer/innen und stellt sodann die
form- und fristgerechte Einladung sowie die Beschlussfähigkeit des
Kreistagsausschusses fest.

Gegen die Niederschrift der 4. Sitzung des Kreistagsausschusses für
Schule, Bauen und Sport des Landkreises Gießen ergeben sich keine
Einwände.

Zur Feststellung der Tagesordnung stellt Kreistagsabgeordnete Roswitha
Lorenz der SPD-Fraktion den Verfahrensantrag, TOP 3 "Zusatz zum
Schulentwicklungsplan file die allgemeiribilderlden Schulerl des
Landkreises Gießen 20] 3 - Neuordnung der Beraturtgs- und
Förderzeritren im Landkreis Gießen":
hier: Vorlage des Kreisausschusses vom 19. Mai 20 1 7 (Vorlage Nr.
OSööl/20/ 27' der heutigen Tagesordnung der Ausschusssitzung, zu
vertagen, da in der SPD-Fraktion noch Beratungsbedarf besteht.

Der Kreistagsausschuss stellt den TOP 3 "Zusatz zum Sche/enbw;ck
lungsplan für die allgemeinbildenden Schulen des Landkreises
Gießen 20] 3 - Neuordnung der Beratungs- und Förderzentren im
Landkreis Gießen":
hier: Vorlage des Kreisausschusses vom ]9. Mai 201 7 (Vorlage Nr.
0366/20/7)" zurück.

Die Beschlussfassung erfolgt einstimmig
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2 Organisationsbeschluss zur Auflösung der Förderschule Lindenschule in
Linden-G ro ßen-Linden:
hier;yQrjggtdes Kreisausschy$$qlyQ11L] 9: Mai 2017(Vor]age Nr. 0365/20] 7)

Hauptamtliche Erste Kreisbeiqeordnete Dr. Christiane Schmahl erläutert
den Anwesenden den Organisationsbeschluss zur Auflösung der
Förderschule Lindenschule in Linden-Großen-Linden.

Der Kreistagsausschuss gibt folgende Beschlussempfehlung für den
Kreistag ab: Zustimmung

Die Beschlussfassung erfolgt einstimmig

Zusatz zum Schulentwicklungsplan für die allgemeinbildenden Schulen
des Landkreises Gießen 201 3 Neuordnung der Beratungs- und
Förderzentren im Landkreis Gießen
hier: Vorlage des Kreisausschusses vom 1 9. Mai 2017(Vorlage Nr. 0366/201 7)

TOP 3 wird vertagt.(siehe TOP l )

4 Prüfung der Schülerbeförderung zwischen Allendorf/Lda., Staufenberg
Treis/Lda. und der Clemens-Brentano-Europaschule in Lollarl
hlgi.tAnling dgr FDP-Fraktion yglnj L:Mai 201 7 (Vorlage Nr. 0382/201 7)

Kreistacisabaeordneter Harald Scherer trägt den Antrag der FDP-Fraktion
vor

Hauptamtliche Erste Kreisbeiqeordnete Dr. Christiane Schmahl erläutert
den Anwesenden die Gesamtsituation zur Schülerbeförderung zwischen
Allendorf/Lda., Staufenberg/Treis und der Clemens-Brentano-
Europaschule Lollar.

An der anschließenden Aussprache beteiligen sich Harald Scherer,
Anette Henkel und Hauptamtliche Erste Kreisbeiqeordnete Dr. Christiane
Schmahl.

Der Kreistagsausschuss gibt folgende Beschlussempfehlung für den
Kreistag ab:
Der Prüfungsantrag der FDP-Fraktion wird angenommen.
Die Beschlussfassung erfolgt einstimmig.
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Projektgenehmigung und Mittelfreigabe für den Ausbau der
Ortsdurchfahrt Wettenberg-Krofdorf-Gleiberg (Kreisstraße K 1 69)
hier: Dezernentenentwurf vom 31 . Mai 2017(Vorlage Nr. 0379/201 7)

Qordnete Dr. Christiane Schmahl erläutert
den Anwesenden den bevorstehenden Ausbau der Ortsdurchfahrt
Wettenberg-Krofdorf-Gleiberg (Kreisstraße K 1 69).

Der Kreistagsausschuss für Schule, Bauen und Sport erteilt die
Projektgenehmigung für den Ausbau der Ortsdurchfahrt Krofdorf
Gleiberg(K 169) und gibt die Mittel frei.

Die Beschlussfassung erfolgt einstimmig

Bericht des Kreisausschusses zum Thema "Anna-Freud-Schule"
hier: Beschluss des Kreistages vom 6. März 201 7

h ristiane Schmahl ve rweist
hier auf den, den Anwesenden vorliegenden, ausführlichen Bericht.

Der Kreistagsausschuss nimmt den Bericht als so gegeben
entgegen.

Weitere Informationen zur Standard-Raumbedarfsplanung für
Grundschulen

Dr. Christiane Schmahl
präsentiert den Ausschussmitgliedern den Standard zur
Raumbedarfsplanung für Neubauten von Grundschulen, das sogenannte
Musterraumprogramm für Grundschulen.

An der anschließenden Aussprache beteiligen sich 4:nelile..neal(e!, Ed!!h
!s!!!J.nbe!.ge!., G!.ege!....Ver!!eff, Susa!!ne..Ge r$chlauer. G ü nthe r Se m mle r.
Karlheinz Funck, N!!selaus Pelhö und Ursula Häuser.

Es wird im Protokoll festgehalten, dass das Musterraumprogramm um
folgenden Punkt erweitert werden soll:

. Behinderten WC mit Wickelraum
Weitere Punkte, die noch diskutiert werden sollen:

. Notwendigkeit eines EDV-Raumes (noch zeitgemäß)?
WLAN-Nutzung und Nutzung von Notebookwagen anstatt LAN-
Ve rkabelung
Anzahl der Differenzierungsräume für zwei Klassen

e

©
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8 Sachstandsbericht zum Kommunalen Investitionsprogramm(KIP)

Hauotamtliche Erste Kreisbeiaeordnete Dr. Christiane Schmahl stellt
mithilfe einer Präsentation den aktuellen Sachstand zum KIP

Auf Bitte von..bj91bßltLWglggk wird vereinbart, dass die präsentierte
Aufstellung über die Kostenüberschreitung des Kids dem Protokoll
beigefügt wird.

E Neuer Bau-Prozess

Hauptamtliche Erste .Kreisbeiaeordnete Dr. Christiane Schmahl
informiert, dass für heute keine Informationen zu neuen Bauprozessen
vorbereitet wurden.

10 M ltteiluncien und Anfragen

Hauotamtliche Erste Kreisbeicleordnete Dr. Christiane Schmahl teilt auf
Anfrage mit, dass im Gebäude 4 der Clemens-Brentano-Europaschule
Lollar, Außenstelle Allendorf/Lda, das 3. Obergeschoss als Archivraum
des Landkreises Gießen genutzt werden soll.

Hauotamtliche Erste Kreisbeicieordnete Dr. Christiane Schmahl teilt auf
Anfrage von !!!.slä.!a.....Eläuser mit, dass das weggefallene
Beachvolleyballfeld der Dietrich-Bonhoeffer-Schule auf Wunsch der
Schulleitung mit einem anderen Bodenbelag zur variableren Nutzung
ausgestattet werden soll. Hierzu müssen im kommenden Haushalt 201 8
Gelder eingestellt werden.
Des Weiteren soll ein Zaun zur Abgrenzung zum REWE-Gelände erbaut
werden. Die Schulleitung der DBS Lich wünscht eine Neugestaltung des
Schulhofes.
Die Neugestaltung der Außenanlagen der DBS kann aus Budgetgründen
nicht mehr im Haushaltsjahr 2017 erfolgen.
Laut Mitteilung von Ursula Häuser sind in der Sporthalle der DBS Lich
mehrere Lampen defekt und es sollen sich Deckenplatten lösen. Hierzu
wird der Sachstand bei der Bauunterhaltung angefragt werden.

Ausschussvorsitzender Martin Hanika schließt die Sitzung des Kreiltagsausschusses
für Schule, Bauen Und Sport um 1 7:37 Uhr. /"''] '

ch"ri
@Martin Hanika

Au ssch u ssvo rsitze nde r
S

S
DÖ
ftführerin
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